



Junio 26, 2018

Se trata de un plan ubicado en el sector Chacra 30, ejecutado por el IPVU-ADUS y la Cooperativa MTD, con un monto de inversión de 136 millones de pesos.

El gobernador Omar Gutiérrez inauguró ayer en San Martín de los Andes un plan de 85 viviendas en Chacra 30, construidas por la Provincia a través del Instituto Provincial de Vivienda y Urbanismo y la Agencia de Desarrollo Urbano Sustentable (IPVU-ADUS) y en coordinación con la Cooperativa Movimiento por un Techo Digno (MTD). La obra demandó una inversión total de 136 millones de pesos.

La construcción demandó una inversión de 110 millones de pesos, a lo que se suman otros 25,5 millones de pesos de obras complementarias, nexos cloacales y tendido eléctrico. “La concreción de este plan de 85 viviendas es el ejemplo de poner cada cosa en su lugar, porque los verdaderos adversarios son las dificultades y los problemas”, expresó el mandatario.

“Los goles se hacen en el arco de enfrente porque hay equipo. Porque lograron poner a los problemas en el foco de la acción conjunta y el equipo para encontrar las soluciones”, sostuvo.

El pasado 8 de junio, Gutiérrez inauguró y entregó las actas de tenencia a los adjudicatarios de un plan de 22 viviendas en San Martín de los Andes. Se trata de unidades de dos plantas, con dos dormitorios, que se construyeron en Chacra 30.

Asimismo, el gobierno de la provincia se encuentra ejecutando en San Martín de los Andes otras 121 viviendas financiadas entre Nación y Provincia: 21 de ellas en el sector Pinar del Sol, Chacra 30, con una inversión de 25 millones de pesos y un 78 por ciento de avance; y las cien restantes por 133 millones de pesos con un avance promedio del 80 por ciento.

En este marco, Gutiérrez comentó que, “hace 15 días entregamos 21 viviendas aquí; estamos construyendo otras 125 y me comprometí a estar hoy que era el día estimado de finalización de obras. Y sé también que estamos entregando estas obras con algún servicio pendiente, pero nada ni nadie va a postergar hacer realidad el sueño de la vivienda propia para 85 familias”.

“Estamos construyendo más y vamos a dar respuesta este año a más de cinco mil viviendas.

No de cualquier manera, sino yendo a buscar los recursos, trabajando de forma conjunta con las organizaciones intermedias, las cooperativas. Priorizando y respetando el empleo y el comercio local”, señaló.

Se destacan, además, trabajos de infraestructura que están en marcha como el nexo cloacal en Chacra 32, a cargo de la empresa Constructora Limay SA por 12,4 millones de pesos; junto a la obra de la red de gas en este mismo sector y ejecutado por la misma firma contratista, por 7,3 millones de pesos y que beneficiará a 290 familias.

Otras iniciativas que lleva adelante el Estado neuquino son el nuevo edificio del hospital Ramón Carrillo a través de un esfuerzo compartido con Nación. La primera etapa se concluyó el año pasado y ese está ejecutando la segunda. El monto de inversión alcanza los 352 millones de pesos, con un avance del 14,32% y una finalización estimada para el segundo semestre de 2019.

El coordinador de la Cooperativa MTD de San Martín de los Andes, Marcelo Alveal, destacó que “trabajando en equipo, unidos con el mismo objetivo, se pueden lograr grandes cosas, y además trabajando coordinadamente con el gobierno se hacen realidad los sueños de tener la casa propia, no solo aquí, en esta ciudad, sino en toda la provincia”.

Acompañaron al gobernador, el presidente de ADUS-IPVU, Marcelo Sampablo; el intendente de Junín de los Andes, Carlos Corazini; el presidente del Concejo Deliberante a cargo del Poder Ejecutivo de San Martín de los Andes, Sergio Wilkerman; el presidente del MTD, César Ruiz; el coordinador de la Cooperativa MTD de San Martín de los Andes, Marcelo Alveal; el secretario general de Servicios Públicos, Lionel Dacharri y el secretario general de la Cooperativa MTD, Heriberto Chureo; vecinos y adjudicatarios.

Luego de la entrega de viviendas en la Escuela N° 359, el gobernador se dirigió a las nuevas viviendas que se ubican en Chacra 30 de San Martín de los Andes e inauguró una de las casas con el tradicional corte de cintas.

Neuquén Informa